



OKS À LAVELANET

La dernière manche du Challenge Jean-Claude Sanchez, organisée en Midi-Pyrénées Occitanie a eu lieu sur le circuit de Lavelanet sous un soleil radieux.

Ce fut l'occasion pour les pilotes OKS de se mettre de nouveau en valeur.

En Minimes, le jeune **Naël TAOUI**, pour sa première «vraie» course termine à la 5ème place et est en progrès constants.

Chez les Cadets, **Arnaud BEYRIA** termine l'année sur une très belle victoire en ayant remporté toutes ses manches.



En Nationale, nos «ex-cadets» poursuivent leur apprentissage mais des accrochages en finale ont ruiné toutes chances de bien figurer au classement final.



Immense satisfaction en Sénior où **Alessandro ASTRUC** a survolé les débats des essais chronométrés jusqu'en finale.



Nous félicitons également tous nos autres pilotes, Tinaï DUCLOS, Enzo LACREUSE, Noam PUJOL, Albino DOS SANTOS, Killian et Patrick MONTANDRAUD, Maxime THIDET, Marc DOLCE, Karim CHOUIKH, Nicolas GENIN, José DA COSTA, Yannick LE MOING.

Nous vous donnons rendez-vous à Ganges pour la dernière manche du Regional Clubs Challenge 2018 le 18 novembre prochain.

N'hésitez pas à nous contacter au 06.15.34.18.50 pour toute assistance course, location d'un moteur ou d'un ensemble complet.

